
CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO MEIO AMBIENTE

PREFEITURA MUNICIPAL DE TRAMANDAÍ

Ata n.º 04/2023 Reunião EXTRAORDINÁRIA do Conselho Municipal de Defesa do Meio
Ambiente do Município de Tramandaí (COMDEMA). Ao vigésimo quinto dia do mês de ju-
lho do ano de dois mil e vinte e três, às 16 horas, a reunião ocorreu em formato presencial
nas instalações da Prefeitura Municipal de Tramandaí, na Sala dos Conselhos, no 3° an-
dar, em Reunião EXTRAORDINÁRIA, atendendo a convocação do Sra. Presidente, con-
forme e-mail enviado em vinte e um de julho de 2023, deliberaram sobre assuntos cons-
tantes na Ordem do Dia, com a primeira chamada às 16 horas e última chamada às 16
horas e 20 minutos, contando com a presença dos seus membros titulares e suplentes:
Conselheiros, Viviane Tavares Pimentel – titular (CRBio), PRESIDENTE, e os Conselhei-
ros Membros: Victor Costa de Oliveira – titular (Secretaria da Saúde), João Adriano Lima
– titular e Camila Encine Marques – suplente (Secretaria de Pesca e Agricultura), Dalma
Machado dos Santos – titular (Secretaria de Meio Ambiente), Jaques Eilert – titular (Se-
cretaria de Obras), Anderson de Jesus André – titular e Marisol Peçanha Missaggio – su-
plente (Secretaria de Turismo), Fabricio dos Santos D’Avila (AICITI), José Roberto Pres-
tes  Madruga  –  titular  (Sindicato  dos  pescadores),  Aura  Rosana Luca  Jardim –  titular
(GAZS), Ignácio Benites Moreno – suplente (UFRGS), Eduarda Machado Krás – suplente
(CRBio), Julie Barbara Rodrigues Mota – suplente (Associação Te Amo Bicho) e convida-
dos: Prefeito Luiz Carlos Gauto, Secretário de Segurança Claudiomir da Silva Pedro, Se-
cretário da Zona Sul Marcos Krummenauer, Secretário de Agricultura e Pesca Rubens
Sidnei dos Santos de Souza, Procurador do Município Dr. Luciano Reuter, Brenda Macha-
do dos Santos e Herik Sutil (Secretaria de Meio Ambiente), Liliane Leão e Karine Ferreira
(Secretaria de Educação).  Ordem do dia desta Reunião:  1) Análise e aprovação de
Atas: 2) Votação aquisição de triturador – SMAM; 3) Votação compra de Itraconazol;
4) Informes; 5) Assuntos gerais: Iniciada a reunião, tendo em vista a presença de  quó-
rum, foi invertida a ordem do dia, sendo passada a palavra para o Prefeito Gauto, onde o
mesmo explicou aos conselheiros sobre o valor de 10 milhões de reais depositados na
conta do Fundo Municipal em Defesa do Meio Ambiente e sua origem, a partir da Senten-
ça do Processo n° 5013215-58.2014.4.04.7100, sendo esse pagamento de indenização
por  parte  da  Petrobrás,  devido  aos  danos  ambientais  ocorridos  no  município  em
11.03.2000. O prefeito apresentou aos conselheiros os projetos apresentados pela Secre-
taria de Meio Ambiente, os quais contribuíram para destinação dos valores. O prefeito
passou a palavra ao procurador do município Dr. Luciano Reuter, o mesmo falou da sen-
tença e da aplicação dos valores, que passara por votação no conselho e processo de lici-
tação, seguindo a legislação vigente. O prefeito trouxe a reunião os investimentos futuros
em asfalto, ciclofaixas e praças do município, e falou sobre suas ideias de investimento
com o valor recebido como: contenção de dunas, passarelas e maquinários, entre outros
projetos. O conselheiro Ignácio e José Roberto falaram sobre o projeto MOPERT e sua
importância que precisa de recurso para continuar se desenvolvendo. A conselheira Ro-
sana perguntou sobre os resultados do projeto. O conselheiro Ignácio ficou de apresentar
na próxima reunião o projeto e a solicitação de um determinado recurso para investimento
dos valores do fundo. O Secretário Rubens Sidnei questionou o interesse do município de
Imbé em continuar mantendo o projeto MOPERT, Dr Luciano questionou sobre o baliza-
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mento das redes, que Tramandaí não participa. Os conselheiros José Roberto e Ignácio,
falaram sobre a pesca nos municípios de Tramandaí e Imbé. Dr. Luciano sugeriu falar na
próxima reunião sobre o tema. O conselheiro Ignácio mencionou sobre a década das Na-
ções Unidas de Ciência Oceânica para o desenvolvimento Sustentável. Dr. Luciano men-
cionou a importância da aquisição de maquinários para desenvolver os projetos e realizar
melhorias no município.  A conselheira Rosana lembrou da importância de investir  em
meio ambiente. A conselheira Dalma mencionou alguns maquinários que serão colocados
em votação, Secretário Claudiomir mencionou alguns maquinários importantes. Conse-
lheira Dalma mencionou a aquisição do triturador, conselheiro Jaques leu sobre a licitação
que está em andamento por parte da Secretaria de Obras, onde não menciona a utiliza-
ção de triturador, somente a questão de poda e destinação correta dos resíduos. Secretá-
rio Marcos lembrou que a licitação menciona poda pública, o que não inclui os resíduos
de poda produzidos pelos moradores. Conselheira Rosana mencionou questões importan-
tes a serem observadas na aquisição do triturador. Conselheira Eduarda lembrou que a
aquisição do triturador, será mais eficiente e mais durador que a licitação. Dr. Luciano fa-
lou da necessidade e da importância da aquisição. Herik falou que entrou em contato com
municípios que possuem triturador de galhos e que esses não apresentaram problemas,
se bem utilizados e com a manutenção em dia. Ficou acordado que será solicitado ao En-
genheiro Mecânico da Prefeitura parecer técnico apontando especificações. O conselheiro
Ignácio sugeriu votar a compra de dois trituradores, sendo aceita a proposta pelos conse-
lheiros. Foi realizada votação, para compra de dois trituradores no valor de R$ 400.000,00
(quatrocentos mil reis) sendo disponibilizado ao total de 800.000,00 (oitocentos mil reais)
liberado pelo fundo, ambos conselheiros votaram, sendo aprovado por unanimidade. Em
seguida, foi colocado em pauta a compra de itraconazol,  a votação seria para realizar
uma dispensa no valor de R$ 17.000,00 (dezessete mil reais), Dr. Luciano informou que já
havia sido utilizado pela prefeitura a dispensa, sendo proibido realizar nova dispensa de li-
citação. Conselheiro Adriano questionou se essa regra se aplicava a casas de urgência,
como a epidemia de esporotricose que o município está enfrentando. Dr. Luciano infor-
mou que apresentando um laudo de profissional  habilitado, poderia ser realizada uma
compra de emergência, não sendo preciso ter um valor determinado. Conselheira Dalma
informou que conseguiria esse laudo com o Veterinário Daniel, da Secretaria de Meio Am-
biente. Conselheira Rosana sugeriu liberar R$ 50.000,00 (cinquenta mil reais), visto a gra-
vidade da doença no município, todos concordaram, a votação foi realizada, sendo apro-
vado por unanimidade. Alguns conselheiros trouxeram ideias de projetos como ecobike
sugerido pela conselheira Rosana, o que diminuiria as carroças. José Roberto mencionou
a maquina de PVS, que auxiliaria no aproveitamento de resíduos da construção civil. Con-
selheira Rosana lembrou da importância do profissional capacitada para desenvolver os
projetos, Eduarda relatou que a secretaria de meio ambiente não tem “perna” para abra-
çar todos os projetos, a mesma lembrou da importância de contratar equipe técnica para
contenção e recuperação de dunas. Ficou acordado de serem apresentados novos proje-
tos no decorrer das reuniões.  Eu, Viviane Tavares Pimentel, finalizo a redação da presen-
te ATA.
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